

Pressemitteilung

Zum Ferienstart: Ratschläge für den Auslandsurlaub

BARMER schaltet medizinische Hotline

Hamburg, 15. Juni 2018 – Wie entgehe ich Montezumas Rache? Welchen Impfschutz brauche ich in Thailand? Kann ich als Diabetiker nach Mallorca fliegen? Für alle, die ihren diesjährigen Urlaub im Ausland planen, werden Fragen wie diese mit den näher rückenden Sommerferien akut. Rechtzeitig vor der sommerlichen Reisewelle schaltet die BARMER für alle Hamburgerinnen und Hamburger deshalb vom 16. Juni bis 6. Juli eine reisemedizinische Hotline.

„Gesundheitliche Risiken sind von Land zu Land sehr verschieden, genauso wie das Reiseverhalten der Urlauber oder ihre körperliche Konstitution. Die Ärzte unserer Urlaubs-Hotline bieten dafür reisemedizinische Hinweise“, so Frank Liedtke, Landesgeschäftsführer der BARMER in Hamburg.

Urlaubs-Hotline steht allen Interessierten offen

An der Hotline informieren Ärzte des BARMER-Teledoktors zum Beispiel über konkrete gesundheitliche Risiken einzelner Reiseländer und erläutern chronisch Kranken, wie sie bei Ferneisen kein unnötiges gesundheitliches Risiko eingehen. Zusätzlich geben sie Tipps, wie man den Versicherungsschutz der gesetzlichen Krankenkassen mit privaten Zusatzversicherungen ergänzen kann und sich damit zum Beispiel für den Fall eines aus medizinischen Gründen notwendigen Rücktransports nach Deutschland absichert.

Ab sofort drei Wochen von 9 bis 21 Uhr unter 0800 848 41 11

Erreichbar ist die Hotline des BARMER-Teledoktors in den nächsten drei Wochen von 9 bis 21 Uhr unter der Rufnummer 0800 848 41 11. Die Hotline ist kostenlos und steht allen Interessierten offen.

**Landesvertretung
Hamburg**

Hammerbrookstraße 92
20097 Hamburg

www.barmer.de/presse-hamburg
www.twitter.com/BARMER_HH
presse.hamburg@barmer.de

Torsten Nowak
Tel.: 0800 333 004 651-131
torsten.nowak@barmer.de